

SIOM 4 nouvelles villes pour le Siom

Du fait de la réforme territoriale, le Siom de la Vallée de Chevreuse, en charge de la collecte, du traitement et de la valorisation des ordures ménagères, s'était vu notifier en décembre 2015 une fin de compétence devant conduire à une dissolution du syndicat. Après six mois de procédure, le Siom vient de recevoir l'arrêté préfectoral de (re)création et son périmètre d'intervention a même été étendu à 21 communes avec l'arrivée de La Ville-du-Bois, Ballainvilliers, Montlhéry et Linas. « Nous allons prolonger le travail engagé depuis de nombreuses années tout en veillant à la préservation des ressources », a fait savoir Jean-François Vigier, le président, qui s'engage « à participer au groupe de travail mis en place par le préfet dans le cadre de la Commission départementale de coopération intercommunale et relatif à l'évolution de la carte des déchets en Essonne. »

8 mai 2016
le-republicain.fr

LONGJUMEAU

Le FC Longjumeau disputera la finale de l'Orange football challenge

Le Plan local d'urbanisme (PLU) de Chilly-Mazarin doit faire face à quelques adaptations. Présentées lors d'une enquête publique qui se déroule jusqu'au 12 mai, les modifications proposées par les élus ne font pas l'unanimité. Ainsi, des habitants ont craint que « la géographie et le caractère de la ville soient modifiés de façon importante », ont écrit l'association Avec Chilly en janvier 2016. Dans un récent communiqué, ils dénoncent le projet immobilier de la société Bouygues, prévu à l'angle des rues de la Fayette et Paul-Ber, et une révision inacceptable et contraire à tous les engagements du maire. En effet, le projet prévoit la construction d'un collectif de 60 logements sur une surface de 1 800 m². « Une révision parce qu'elle doit avoir un caractère exceptionnel et répondre à des besoins d'intérêt général. La multiplication des révisions partielles engagées par le maire au profit d'intérêts particuliers », ont écrit les habitants.

Important
Pour paraître le jeudi, vos informations et rendez-vous doivent nous parvenir **lundi à 10h au plus tard**

BIÈVRES

L'outil ancien : témoin des époques et des régions

Le 30 avril et jusqu'au 14 mai, le centre culturel Badora-Duncan accueille l'exposition "Aquarelle en fête" proposée par les artistes de l'association des aquarellistes de Saint-Rémy-Lès-Chevreuse. Les exposants présenteront leurs œuvres et expliqueront la technique si particulière et difficile à maîtriser. « Il faut bien appréhender cet art tant l'aquarelle se différencie des autres techniques picturales. Entre régates et vieux métiers, des lumières de Samirini à l'escapade en Éthiopie, c'est un merveilleux voyage plein de frivolité et d'inattendu. Une envie folle de s'élever dans la neige ou de creuser l'eau d'une cascade. La technique du mouillé à cœur est aléatoire, on ne sait jamais ce qu'on va obtenir au final », explique Patricia Pogu, l'animatrice expérimentée de l'atelier. « J'espère que l'eau à écouler du papyrus sera fin, pure et la peinture à répartir au plus près du projet initial pour créer les nuances et un exercice de haute précision. Pas le droit à l'erreur », ajoute Christiane Desfaulles-Dosloges. Desloges, une des artistes, guide pour l'occasion.

(De p. à dr.) Christiane Desfaulles-Dosloges, Patricia Pogu et Christine Cysius. Aquarelle, eau

Longjumeau / Massy / Palaiseau

CHILLY-MAZARIN

Le Plu au cœur d'un débat

L'enquête publique se déroule jusqu'au 12 mai en mairie. Plu veut pour l'ancienne majorité (lire) « qui est l'actuelle opposition). Aujourd'hui, nous le modifications de façon à ce qu'aucun bâtiment de grande hauteur ne soit implanté. Le maire s'est battu pour qu'un espace paysager soit d'ailleurs ajouté entre le trottoir et les futurs logements afin de préserver les maisons. Nous ne voulons que des projets qui s'intègrent bien dans notre environnement et dans notre philosophie ».

■ **Maryne Vialette**
■ **Réunion des riverains le mercredi 4 mai à 18h30, 6, rue Paul-Ber.**

IGNY

Une cascade d'aquarelles d'où s'écoulent les talents

Plus ancienne compétition multisports après les Jeux olympiques eux-mêmes, les Jeux deaflympics sont exclusivement réservés aux malentendants. La prochaine édition qui accueillera près d'une centaine de nations se tiendra en 2017 à Ankara (Turquie). L'équipe de France de football (commission fédérale de football des sourds à Handisport), entraînée par Dominique Soares, a obtenu sa qualification samedi 30 avril au stade des Bords Brûlés en s'imposant 1-0 (but Messaoudi sous la pluie) contre la République tchèque. « Face à de terribles adversaires qui n'ont rien lâché, on a su être patients, sérieux, appliqués dans les lignes et, même si le score est étroit, le jeu super contenu de mes joueurs, leur bonheur et celui du staff à la fin du match, quel plaisir ! », jubile Birci Abidin, directeur technique et actuel DTN provisoire à la Fédération. Pour le président du club d'Igny, Sylvain Laquet, « accueillir ces rencontres s'inscrit dans la politique du club à promouvoir au développement du sport avec le monde du handicap ». En symbole, après une pluie présente durant tout le match, le soleil s'est invité stôt le match terminé pour s'associer aux acclamations générales entre joueurs, dirigeants et public.

■ **Jean-Michel Plumet**

8 mai 2016